



Année 2017

Période du 11 au 25 juin

Pentecôte et paix dans nos vies !

Le dimanche 04 juin les chrétiens ont célébré avec joie la fête de la Pentecôte, don de L'Esprit Saint aux apôtres et à tous. Cette fête clôture le temps pascal et nous ouvre aux temps nouveaux : celui de l'Esprit qui agit en nous ! L'Esprit Saint est toujours à l'œuvre depuis la création du monde jusqu'à ce jour. Tous, nous l'avons reçu par le baptême et la confirmation pour le bien de tous. Et donc, le mystère de la Pentecôte fait des peuples divers et variés un même et seul peuple appelé à vivre le don de paix que Dieu fait. La paix est la première annonce de la résurrection : « la paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie. » dit Jésus à ses apôtres. (Jn20,19.21).

Le mystère de la Pentecôte invite les chrétiens aujourd'hui à une autre mission. Etre acteurs et missionnaires de la paix dans le monde, dans nos familles et nos communautés de vie. L'œuvre de l'Esprit Saint c'est qu'il agit en tous et en chacun pour le bien de tous. Car « à chacun est donné la manifestation de l'Esprit en vue du bien commun » (1co 12,7).

Nous sommes donc pris dans ce mystère d'intériorité et d'accueil du don de l'Esprit pour le bien de notre monde. Quelle mission, dans un monde hostile et allergique à la Parole de Dieu ! « O Seigneur, envoie ton Esprit qui renouvelle la face de la terre ! » (Ps 103). C'est ce que l'Eglise chante dans sa prière demandant à Dieu de renouveler les cœurs des hommes et des femmes de ce monde. Cette terre où se vivent des secousses terribles venant de partout. Guerres, injustices, misère, intolérance, indifférence etc.. Comment nous chrétiens, pouvons-nous nous situer en missionnaires de paix ? Car prêtre, Prophète et Roi, nous le sommes par le baptême !

Puisse L'Esprit Saint inspirer nos cœurs et nos actions pour que règne la culture de la paix et de l'amour !

Père Arnel P BOUITI



Le Souffle de Pentecôte...

... nous a réunis samedi soir dans la lumineuse Chapelle du Moutier, la pluie n'a pas eu raison de l'enthousiasme de la centaine de paroissiens venus des six églises de notre secteur Val-de-Bievre : Sainte-Colombe, Notre-Dame de l'Assomption, Saint-Jean Sainte-Germaine, Notre-Dame de la Merci, Saint-Paul de la Vallée aux Renards, et Saint-Léonard.

Après l'apéritif et le dîner partagé nous avons rejoint l'Eglise Saint-Léonard.

Le Père Jean-Luc Védrine, Vicaire épiscopal en charge des formations diocésaines présidait la célébration de la Vigile de Pentecôte assisté de tous les prêtres et diacres de chaque paroisse.

Portés par la ferveur du chœur et à la lumière des lectures de la Pentecôte nous avons accueilli l'Esprit de Dieu.

En petits groupes nous avons échangé à partir d'images choisies sur le sens de la Parole. Les témoignages ont ensuite été partagés en prière universelle.

Les six colombes ont été allumées au cierge pascal et remises à chacune des paroisses au terme de cette belle célébration.

Dimanche matin à la messe de 11h à Saint-Léonard, Pasma et Alain ont fait leur entrée en catéchuménat au cours de la Messe de Pentecôte, **Alexandra** le fera à son tour lors de la **Messe partage du dimanche 11 juin prochain à 18heures à la chapelle du Moutier.**

Dimanche après-midi à la Cathédrale Notre-Dame de Créteil, Céline, Ange, Geneviève, Wenyan-Lucie et Joachim ont reçu le sacrement de la confirmation de notre Evêque Mgr Michel Santier en même temps que 150 adultes venus de tout le Val-de-Marne. Une célébration sous le signe de l'unité et de l'Esprit Saint.

Martine Chevalier, pour l'E.A.P.

